

Liebe Eltern!

Vor den wohlverdienten Osterferien möchte ich mich noch gern mit einigen Informationen an Sie wenden.

Rückblick

Unser Schulleben war wieder aktiv und bunt in den letzten Wochen.

Dies können Sie stets anschaulich auf unserer Homepage mitverfolgen, die von Frau Fischer so intensiv gepflegt und aktuell gehalten wird.

So haben die ersten Klassen ein Kamishibai erleben dürfen mit Frau Leier.

Die zweite Klasse hatte Christine Deinhart mit dem Projekt „Stark ohne Muckis“ zu Besuch. Außerdem übernachtete die Klasse in der Schule.

Die dritten Klassen waren bei der Feuerwehr und die vierte Klasse durfte mit den dritten Klassen gemeinsam die Schulkinowoche in Kaufbeuren besuchen.

Wir alle gemeinsam genossen die Ausführungen des Merkmeisters Ralf Hofmann und tanzten durch den Fasching am letzten Schultag vor den Faschingsferien.

Ein herzliches Dankeschön an den Elternbeirat, der uns stets tatkräftig unterstützt.

Auch meinem Kollegium möchte ich an dieser Stelle ein Danke sagen für Ihre wertvolle und engagierte Arbeit, sowie Ihnen als Eltern für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Kurs „Ich bin stark“

Gleich nach den Osterferien, am **Montag, den 28.4.2025** wird um **18 Uhr ein Elternabend zu dem Kurs „Ich bin stark“** angeboten.

Wer Interesse an diesem wertvollen, gebührenpflichtigen Kurs für sein/e Kind/er hat, ist herzlich dazu eingeladen.

Der Preis für den Kurs wird noch bekanntgegeben.

Stefan Leinauer wird an diesem Abend Informationen zu dem Projekt geben und für Fragen zur Verfügung stehen.

Zunächst ist ein Kurs vorgesehen. Wir bieten ihn von Klasse 1-4 an. Sollten es sehr viele Anmeldungen werden, wird es 2 Kurse geben, dann werden zusätzliche Termine bekannt gegeben.

Bitte schicken Sie mir die Rückmeldung mit in die Schule, damit wir planen können wie viele Eltern und Kinder den Elternabend und die Kurse besuchen wollen.

Herzlichen Dank!

Festumzug am 1.6.2025 (Soien feiert)

Wir wurden eingeladen, als Kollegium und mit den SchülerInnen **am Festzug am 1.6.2025 um 14 Uhr** mitzulaufen.

Natürlich wollen wir da gerne dabei sein. Da ich die ungefähre Anzahl unserer Teilnehmer weitergeben möchte, schicken Sie bitte den Rücklaufzettel ausgefüllt zurück in die Schule.

Bitte tragen Sie Ihre Teilnahme am Elternabend zum „Ich bin stark“ Kurs beim ältesten Kind an unserer Schule ein, falls Sie mehrere Kinder an der Schule haben.
Herzlichen Dank!

Ausblick:

Der erste Schultag nach den Osterferien ist Montag, 28.4.2025.

30.5.2025: Blaskapellen stellen sich/die Instrumente am Schulvormittag vor

3.6.2025: großer Spendenlauf mit anschließendem Schulfest
(Unterrichtsende: 11.35 Uhr)

6.6.2025 letzter Schultag vor den Pfingstferien (Schulende 11.35 Uhr)

27.6.2025. Tag des Sports: Vereine stellen sich am Schulvormittag vor

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben ein frohes Osterfest und erholsame Ferien.

Beste Grüße aus der Schule

Nicole Graser
Rektorin der Grundschule Schwabbruck - Schwabsoien